



PRESSEMITTEILUNG

Herbstferienprogramm „Bunt sind schon die Wälder“

Neu-Anspach, den 28. September 2017. In der ersten Herbstferienwoche vom 9. bis zum 14. Oktober bietet das Freilichtmuseum Hessenpark ein buntes Programm passend zur Jahreszeit: Beim Basteln mit Blättern, Kastanien und Nüssen, Filzen oder Töpfern können Kinder kreativ werden. Im Haus aus Eisemroth zeigen Vorführungen das Einkochen und Anlegen von Vorräten für den Winter – inklusive kleiner Kostproben. Außerdem sind die Druckerei, die Schreinerei, das Sägewerk und viele weitere Werkstätten des Museums geöffnet. Und auch verschiedene Ausstellungshäuser wie das Posthaus und die Windmühle aus Borsfleth sind mit ehrenamtlichen Mitarbeitern besetzt, die den Besuchern gerne Auskunft geben.

Am letzten Tag des Ferienprogramms, dem 14. Oktober, geht es für große und kleine Besucher auf Entdeckungsreise in die Wälder des Hessenparks. Hier lässt sich der Köhler über die Schulter schauen, wenn er den Kohlenmeiler öffnet und die fertige Holzkohle abträgt. Um 15 Uhr nimmt Förster Karl-Matthias Groß alle Interessierten mit auf einen Rundgang und gibt einen Einblick in die Forstgeschichte vor 200 Jahren. Treffpunkt ist hinter dem Eingangsgebäude. Alle Termine und Uhrzeiten der einzelnen Programmpunkte finden sich im Veranstaltungskalender unter www.hessenpark.de.

Ferienprogramm „Bunt sind schon die Wälder“

9. bis 14. Oktober 2017, 11 bis 17 Uhr

Kontakt: Pia Preuß

Telefon: (06081) 588-124, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** pia.preuss@hessenpark.de
Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach